



Difundirán elección en las universidades

MARTHA MARTÍNEZ

El Instituto Nacional Electoral (INE) y la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES) firmaron un convenio de colaboración para la difusión de los derechos político-electorales en el marco del proceso electoral extraordinario del Poder Judicial.

Claudia Espino, secretaria ejecutiva del INE, dijo que la participación de las universidades e instituciones de educación superior del País es fundamental para el fortalecimiento de la educación cívica para informar adecuadamente a la ciudadanía y contribuir a generar confianza en la elección judicial.

Indicó que, por segunda ocasión, el Instituto une esfuerzos con la ANUIES, que agrupa a 244 universidades e instituciones de educación superior públicas y privadas de todo México y que representa a la gran mayoría de la matrícula nacional en este nivel educativo.

“La asociación busca fortalecer el compromiso con los principios democráticos y promover la difusión de los derechos político electorales,

tanto de la comunidad universitaria, como de la sociedad en general”, dijo.

Espino recordó que, en la elección del próximo 1 de junio, por primera vez se elegirán mediante voto direc-



to 881 cargos federales y mil 801 locales, lo que implica la instalación de más de 84 mil casillas seccionales y la participación de más de 700 mil ciudadanos como funcionarios de casilla.



■ La secretaria general del INE, Claudia Arlett Espino (centro), y el titular de la ANUIES, Armando González Placencia.